

Zeitschrift: Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung
Herausgeber: Schweizerische Stiftung Für das Alter
Band: 39 (1961)
Heft: 1

Artikel: AHV und Invalidenversicherung
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-721655>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 16.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

anderen Leben glauben, ohne viel über die Art derselben nachzugrübeln, und die Beschäftigung mit der Vergangenheit als eines freien Menschen unwürdig ablehnen, das ist wahrscheinlich das beste Rezept, wenn nicht gegen das Altwerden selbst, das wohl von anderen Umständen abhängt, so doch für ein möglichst gesundes und geistig frisches Altern.»

A.L.V.

AHV und Invalidenversicherung

lösen einander ab, es ist nicht möglich, von beiden Versicherungen gleichzeitig Leistungen zu beziehen. Es gibt jedoch unter den Alten viele Gebrechliche. Manchen von ihnen kann man das Leben zum Beispiel mit einem Hilfsmittel erleichtern. Pro Infirmis und ihre Fachverbände stellen ihr Fachwissen für die Abklärung von Hilfsmassnahmen an Altersrentner zur Verfügung und sind im Rahmen ihrer Möglichkeiten bereit, wo nötig die Stiftung für das Alter bei der Durchführung solcher Hilfe zu ergänzen. Dies ist nur eine der vielen Aufgaben, denen die Osterspende Pro Infirmis dient. Sie verdient daher auch Ihre Unterstützung.

Réflexions à propos de la vieillesse

Introduction de la rédaction. C'est avec plaisir que nous donnons ici la parole à une des plus âgées de nos lectrices. Nous aimons toujours beaucoup écouter et reproduire l'avis de nos lecteurs. La façon dont les personnes d'un certain âge considèrent les problèmes de la vieillesse est très intéressante; les jeunes gens profitent chaque fois de tels témoignages. Il va sans dire que chacun se base sur ses propres expériences personnelles et que l'on ne doit donc pas trop généraliser les observations de notre auteur. Mais toute nouvelle réflexion d'une personne âgée sur la vieillesse nous aide à mieux comprendre nos aînés.

Aux contemporains de 1882

«Comme volent les années, nous voici bientôt des vieux!» Ces paroles, qui commencent un joyeux chant d'étudiants, nous disent que, même à son époque la plus radieuse, la jeunesse a comme une vision de la vieillesse au devant de laquelle elle s'achemine inexorablement.